

## PBSI UM Purwokerto Raih Akreditasi A

Kamis, 11-04-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **PURWOKERTO** – Program Studi (Prodi) Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia (PBSI) S1 Fakultas Keguruan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, kini resmi mengantongi akreditasi A. Hal ini dikeluarkan secara resmi melalui Surat Keputusan (SK) BAN-PT dengan nomor 713/SK/BAN-PT/Akred/S/IV/2019 pada 9 April 2019 kemarin.

Kepala Prodi PBSI UMP Eko Suroso mengungkapkan bahwa raihan akreditasi A merupakan anugerah dari Allah serta hasil kerja keras dari segenap civitas akademika di Prodi yang meliputi dosen, karyawan, dan mahasiswa.

“PBSI UMP telah terakreditasi A dengan nilai 361. Banyak elemen dari akreditasi kita yang meraih penilaian tinggi dari BAN-PT. Hal ini tentunya telah kita persiapkan dengan matang,” kata Eko.

Pengakuan ini, menurut Eko, membuktikan PBSI UMP makin dipercaya kualitasnya. Baik dari segi jumlah dosen yang membimbing mahasiswanya, fasilitas perkuliahan yang menunjang maupun kian banyaknya kolaborasi antara mahasiswa dan dosen dalam membuat riset sekaligus untuk menjawab kebutuhan dunia kerja.

Dengan adanya pengakuan dan kepercayaan ini maka pihaknya masih harus berjuang untuk membesarkan Prodi PBSI ini. Diantaranya mendidik mahasiswa aktif, sekaligus membekali alumni dalam menghadapi dunia industri. Selain itu juga meningkatkan publikasi dan penelitian, serta meningkatkan pengabdian pada masyarakat.

Rektor UM Purwokerto Anjar Nugroho mengaku sangat bangga karena sudah banyak program studi yang ada di UM Purwokerto sekarang ini sudah mengantongi Akreditasi A. Menurutnya, pengembangan Prodi di lingkungan UM Purwokerto betul-betul diarahkan untuk memenuhi akuntabilitasnya kepada publik melalui kualitas akademik yang baik.

“Akreditasi A adalah bukti bahwa proses dan hasil akademik dalam program studi berlangsung sangat baik. Seluruh komponen program studi berkualitas, baik menyangkut SDM seperti dosen, karyawan, sarana dan prasarana serta iklim akademik. Dan ini juga bukti bahwa mahasiswa program studi tersebut berkualitas dan berprestasi,” pungkasnya. **(Syifa)**

**Sumber : Humas UM Purwokerto Tegar**